


JURNAL HARIAN PESERTA PPG PRAJABATAN SELAMA PPL

Minggu ke : 1

Tanggal : 09 Oktober 2023 – 17 Oktober 2023

Hari/Tanggal	Deskripsi Kegiatan	Refleksi Pembelajaran
<p>Selasa/ 03 Oktober 2023</p>	<p>Orientasi:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penyerahan mahasiswa PPL 1 PPG Prajabatan Universitas Negeri Makassar Tahun 2023-2024 oleh dosen pembimbing lapangan (DPL) ke sekolah mitra yaitu UPT SPF SDN SUDIRMAN 3 2. Perkenalan mahasiswa dengan kepala sekolah dan guru pamong. 3. Melakukan koordinasi dengan Kepala Sekolah, Guru Pamong tentang kegiatan PPL. 	<p>Pada proses orientasi juga koordinasi mengenai kegiatan PPL bersama kepala sekolah dan guru pamong perlu di bicarakan dengan baik dan diperjelas agar terjadi kesepakatan satu sama lain.</p>
<p>Senin/09-10-2023</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Rapat bersama guru pamong untuk pembagian kelas bagi mahasiswa PPL 1 PPG Prajabatan. 	<p>Pembagian kelas mahasiswa dibagi secara merta di setiap jenjang, kelas rendah maupun kelas tinggi. Ini dilakukan agar mahasiswa dapat melakukan observasi di semua kelas.</p>



Selasa /10-10-2023

1. Pukul 7.00 kami bersama guru melakukan among peserta didik di gerbang sekolah sebelum memasuki kelas. Among peserta didik ini dilakukan oleh SDN SUDIRMAN III tiap hari sebelum memasuki kelas.



2. Setelah itu kami melakukan wawancara dengan operator sekolah berkaitan dengan manajemen sekolah dan lingkungan sekolah

Melakukan among siswa merupakan cara mendidik anak dengan dasar kemerdekaan dan kebebasan agar anak didik dapat tumbuh sesuai kodrat pribadinya. Sistem among patut dijadikan sebagai cara mendidik untuk menciptakan jiwa merdeka sehingga menjadikan siswa lebih berani belajar apa yang dikehendakinya.

Pada saat melakukan wawancara, kami menyimak dengan seksama agar mendapatkan informasi yang jelas.

		
<p>Senin/16-10-2023</p>	<p>1. Ikut melaksanakan Upacara bendera pada hari senin.</p>  <p>2. Perkenalan mahasiswa PPL 1 PPG Prajabatan ke peserta didik III Rapi yaitu kelas yang di ajar oleh ibu Merry Maryana, S.Pd.</p>	<p>Pelaksanaan upacara pada pukul 07.15 WITA. Jika ada peserta didik maupun guru yang terlambat maka menunggu di depan gerbang hingga upacara selesai, ini dilakukan agar meningkatkan kedisiplinan</p> <p>Pada saat melakukan pendampingan di kelas perlunya mengkoordinir kelas dengan baik agar peserta didik bisa fokus mengerjakan tugas yang diberikan.</p>



3. Pendampingan di dalam kelas III Rapi membantu menggantikan guru kelas untuk mengawasi peserta didik dikarenakan guru sedang mengisi e kinerja di ruang guru. Kami melaksanakan proses pembelajaran dari awal hingga akhir proses pembelajaran.

Selasa/17-10-2023

1. Melakukan pendampingan/ mengawasi peserta didik di kelas III Rapi bersama wali kelas pada mata pelajaran tematik. Materinya adalah wujud benda. Selama pembelajaran peserta didik sangat memperhatikan guru dan terjadi interaksi yang baik.



Mempersiapkan dengan baik pertanyaan untuk observasi demi kesesuaian hasil yang diinginkan.

2. Melakukan observasi lingkungan sekolah bersama teman kelompok PPL 1 UPT SPF SDN SUDIRMAN III.



Mengetahui

Guru Pamong

Subair, S.Pd

NIP : 19870206 202321 1 001